

**BANTLEON**

Ideen. Systeme. Lösungen.

Kundenerklärung zur PPWR-Konformität eingesetzter Verpackungen

Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle

Hermann Bantleon GmbH

Blaubeurer Straße 32

89077 Ulm

Nach aktuellem Kenntnisstand entsprechen die konkret eingesetzten und durch die jeweiligen Verpackungsspezifikationen eindeutig identifizierbaren Verpackungen/Verpackungseinheiten den zum Zeitpunkt ihres Inverkehrbringens jeweils anwendbaren Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40. Zudem bestätigen wir die Einhaltung der Schwermetallgrenzwerte für Pb, Cd, Hg und CrVI von 100 mg/kg gemäß EU-Verordnung 2025/40 Kap. II Art. 5 Abs. 4.

Ebenso erklären wir, dass in der Lieferkette keine per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen (PFAS) absichtlich verwendet werden.

Die Aussage gilt nur bei unveränderter Materialzusammensetzung, Bauart, Spezifikation, Bezugsquelle und bestimmungsgemäßer Verwendung.

Verpackungsart/ Verpackungseinheit	Geltungsbereich
Kunststoff	Insbesondere Kannen, Eimer, Hobbocks, Kunststofffässer, Folien, Kartuschen und IBC-Komponenten (IBC-Container), Etikett, Deckel, Verschluss
Metall	Insbesondere Stahl- und Blechfässer, Dosen, Eimer und Hobbocks, Deckel, Verschluss
Papier	Papier
Transport	Insbesondere Paletten, Kartonagen, Folien und Umreifungen, soweit Bantleon hierfür als Erzeuger gilt

Die Bewertung erfolgt auf Grundlage der von den jeweiligen Verpackungs- und Materiallieferanten bereitgestellten Unterlagen sowie der bei Bantleon vorliegenden Spezifikationen und internen Prüfungen. Lieferanten sind verpflichtet, Bantleon die Informationen zur Verfügung zu stellen, die für den Nachweis der Konformität benötigt werden.

Die Erklärung wird bei relevanten Änderungen der Verpackung, der technischen Spezifikationen oder der regulatorischen Anforderungen überprüft und erforderlichenfalls aktualisiert.

Ulm, 25. August 2026

Hermann Bantleon GmbH

Hausanschrift:

Postfach 1326 · D-89003 Ulm
Blaubeurer Straße 32 · D-89077 Ulm

Kommunikation:

Tel. +49 (0)731 39 90-0
Fax +49 (0)731 39 90-9010
info@bantleon.de
www.bantleon.de

Geschäftsführer:

Dr. Alexander German
Roland Schmid
Registergericht:
Ulm/Donau Nr. 176

Logistikzentrum:

Im Lehrer Feld 49
D-89081 Ulm
Tel. +49 (0)731 39 90-701
Fax +49 (0)731 39 90-710

Niederlassung:

Breitscheidstraße 81
D-08451 Crimmitschau
Tel. +49 (0)3762 70 02-0
Fax +49 (0)3762 70 02-10

**BANTLEON**

Ideen. Systeme. Lösungen.



Customer Declaration on the PPWR Compliance of Packaging Used

Regulation (EU) 2025/40 on Packaging and Packaging Waste

Hermann Bantleon GmbH
Blaubeurer Strasse 32
89077 Ulm - Germany

To the best of our current knowledge, the packaging/packaging units specifically used and clearly identifiable by the respective packaging specifications complies with the requirements of Regulation (EU) 2025/40 applicable at the time it was placed on the market.

Furthermore, we confirm compliance with the heavy metal limit value of 100 mg/kg for Pb, Cd, Hg and Cr(VI) in accordance with Regulation (EU) 2025/40, Chapter II, Article 5(4).

We also declare that no per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS) are intentionally used within the supply chain.

This statement applies only provided that the material composition, design, specification, source of supply and intended use remain unchanged.

Packaging type/ Packaging units	Scope
Plastic packaging	In particular, canisters, pails, hobbocks, plastic drums, films, cartridges and IBC components (IBC containers), Label, lid, cap,
Metal packaging	In particular, steel and sheet-metal drums, cans, pails and hobbocks, lid, cap
Paper	Paper
Transport packaging	In particular, pallets, cardboard packaging, films and strapping, insofar as Bantleon qualifies as the producer thereof

The assessment is based on the documentation provided by the respective packaging and material suppliers, as well as the specifications and internal inspections available to Bantleon. Suppliers are required to provide Bantleon with the information necessary to demonstrate compliance.

This declaration will be reviewed and, where necessary, updated in the event of relevant changes to the packaging, technical specifications or regulatory requirements.

Ulm, 25 August 2026
Hermann Bantleon GmbH

Hausanschrift:

Postfach 1326 · D-89003 Ulm
Blaubeurer Straße 32 · D-89077 Ulm

Kommunikation:

Tel. +49 (0)731 39 90-0
Fax +49 (0)731 39 90-9010
info@bantleon.de
www.bantleon.de

Geschäftsführer:

Dr. Alexander German
Roland Schmid
Registergericht:
Ulm/Donau Nr. 176

Logistikzentrum:

Im Lehrer Feld 49
D-89081 Ulm
Tel. +49 (0)731 39 90-701
Fax +49 (0)731 39 90-710

Niederlassung:

Breitscheidstraße 81
D-08451 Crimmitschau
Tel. +49 (0)3762 70 02-0
Fax +49 (0)3762 70 02-10